
SODDISFAZIONI  e  traguardi
scientifici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

L’IZS dell’Abruzzo e del Molise chiude il  2022

Teramo,  21  dicembre  2022.  Martedì  20  dicembre  è  stato  un
giorno di festa per l’IZS sin dalla mattina quando, nella sede
della Ruzzo Reti, è stato presentato “Proteggiamo il nostro
pianeta”:  il  volume  destinato  agli  alunni  delle  scuole
primarie sul tema della salvaguardia della risorsa idrica,
realizzato  dall’Istituto  in  collaborazione  con  la  Società
acquedottistica  che  gestisce  il  servizio  idrico  integrato
nella Provincia di Teramo.

Le sorprese sono continuate nel pomeriggio con l’arrivo di
Babbo Natale, accompagnato da una schiera di elfi canterini e
danzanti,  nel  villaggio  allestito  nel  parco  ecosostenibile
Antonio Dionisi della sede centrale dell’Istituto di Teramo,
dove  ha  consegnato  ai  figli  dei  dipendenti  giocattoli  e
dolciumi offerti dalle aziende Lisciani e Gelco.

La festa è terminata con la cena aziendale, un significativo
momento di convivialità, dopo due anni di stop forzato, che ha
rinsaldato il senso di “comunità” delle donne e degli uomini
dell’Istituto, come hanno sottolineato il Direttore Generale
Nicola D’Alterio e il Presidente del CdA Alfonso Cantone.
Nell’occasione è stato consegnato a tutto il personale il
calendario 2023 nato da un progetto didattico sul benessere
animale sviluppato assieme al Liceo Artistico Guido Montauti
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di Teramo e realizzato con le opere pittoriche degli studenti.

“Il bilancio del 2022 è estremamente positivo… penso alla
nuova Officina Farmaceutica inaugurata a inizio anno, alla
designazione  come  Laboratorio  di  Riferimento  dell’Unione
Europea per la Rift Valley Fever, all’organizzazione della
prima edizione di One Health Award che dal 14 al 16 ottobre ha
trasformato Teramo nel palcoscenico della Salute Unica”. Il
Direttore Generale dell’IZS Nicola D’Alterio non ha nascosto
la  soddisfazione  per  un  altro  anno  ricco  di  traguardi
professionali raggiunti e ha aggiunto: “Grazie all’impegno e
alla professionalità di tutti coloro che lavorano in Istituto
di recente abbiamo partecipato al U.S.-Africa Leaders Summit
di Washington DC su invito dello staff del Presidente Biden.
Un mese prima, a novembre, ho avuto personalmente l’onore di
rappresentare l’Ente alla Cop27, la Conferenza delle Nazioni
Unite sui cambiamenti climatici di Sharm el-Sheikh, dove ho
relazionato proprio sull’approccio One Health, la strategia
multidisciplinare fondata sulla relazione indissolubile tra la
salute  dell’uomo,  degli  animali  e  dell’ambiente  che  è  la
nostra stella polare”.

Manuel Graziani

SQUILIBRI.  Festival  delle
Narrazioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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Ecco il Premio Letterario per Racconti Lampo

Francavilla al Mare, 21 dicembre 2022. Mentre si continua a
lavorare  sulla  programmazione  della  seconda  edizione  di
“SquiLibri”  –  Festival  delle  Narrazioni  nato  dalla
collaborazione della Scuola Macondo – l’Officina delle Storie
di Pescara e la direzione artistica di Peppe Millanta ed il
Comune di Francavilla al Mare guidato dal Sindaco Luisa Russo
e l’Assessore alla Cultura Cristina Rapino, la stessa Scuola
indice anche la II edizione del Premio Letterario SquiLibri
per “Racconti Lampo” a tema libero. Vincitrice della scorsa
prima edizione è stata Emmanuela Dell’Osso di Maniago (Pn),
con il suo “Quando fuma la campagna”.

Il concorso è rivolto a tutti i cittadini italiani e stranieri
che abbiano compiuto la maggiore età in data 1°gennaio 2023:
si partecipa inviando un unico racconto in forma anonima di
propria produzione, edito o inedito, in lingua italiana, anche
già premiato in altri concorsi, di massimo 5000 caratteri
spazi inclusi. E’ possibile partecipare fino alle 24.00 del 14
maggio 2023.

I premi previsti sono:

– Primo classificato: Targa di Merito + €500 euro (al lordo
delle imposte);

– Secondo classificato: Targa di Merito;

– Terzo classificato: Targa di Merito;

Inoltre,  la  Scuola  Macondo  –  l’Officina  delle  Storie
attribuirà a sua discrezione n. 3 borse di studio per i suoi



corsi ai partecipanti ritenuti più meritevoli.

I lavori saranno sottoposti al giudizio insindacabile di una
giuria esperta che sarà composta da: Marco Marrucci, Kristine
Rapino, Giampaolo Rugo, Francesca Scotti e Paolo Zardi; la
cerimonia di premiazione si terrà in un fine settimana di
giugno, nell’ambito del Festival SquiLibri.

LA  RICERCA  DELLA  PACE,  tra
arte e frontiere mobili
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Convegno all’università in occasione della mostra Banksy a
Teramo

Teramo, 21 dicembre 2022. La ricerca della pace, tra arte e
frontiere mobili: convegno in occasione della mostra “Banksy a
Teramo” è il titolo di un convegno organizzato dall’Università
di Teramo per domani giovedì 22 dicembre, alle ore 15.00, in
Aula Magna.

Il  convegno  si  aprirà  con  i  saluti  del  rettore  Dino
Mastrocola,  del  sindaco  di  Teramo  Gianguido  D’Alberto,  di
Agostino  Ballone,  della  Fondazione  Ballone,  e  di  Enza
Pellecchia, coordinatrice della Rete degli Atenei italiani per
la pace (RUniPace).
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Dopo l’introduzione di Enrico Dainese, delegato di RUniPace
per l’Università di Teramo, interverranno: Raffaella Morselli,
storica dell’arte dell’Ateneo teramano, con una relazione dal
titolo L’altra guerra, bottini, depositi e salvataggi; Massimo
De Giuseppe, dell’Università IULM di Milano, che affronterà il
tema Dopo la rivoluzione. Il muralismo messicano e la ricerca
della  pacificazione  nazionale;  Marco  De  Nicolò,
dell’Università di Cassino e del Lazio meridionale, che si
soffermerà sul Consiglio mondiale della pace e gli artisti
negli anni della Guerra fredda; Claudio Musso, dell’Accademia
di Belle Arti G. Carrara di Bergamo, che parlerà di Street Art
(Rest) in Peace; Fabiola Naldi, dell’Università di Bologna,
con  un  intervento  dal  titolo  Banksy-Wall  (War)  &  Piece
(Peace).  Chiuderà  gli  interventi  Lalage  Snow,  autrice  del
volume Peace and War gardens.

Lalage  “Lally”  Snow  è  una  pluripremiata  fotoreporter
britannica, scrittrice e regista. Ha coperto la guerra e le
violenze in Medio Oriente e in Afghanistan dal 2007, facendo
di Kabul la sua casa per più di cinque anni. Lì ha lavorato
per The Sunday Times, The Financial Times, The Telegraph. Ha
compiuto importanti reportage a Gaza, Cisgiordania, Israele,
Ucraina orientale, Bangladesh, Giordania e Iraq. Il suo volume
War  Gardens  (2018)  esplora  i  conflitti  attuali  attraverso
l’atto  pacifico  della  cura  delle  piante  come  forma  di
resilienza  umana.

«L’arte e la creatività – spiega Enrico Dainese – hanno un
valore  fondamentale  perché  permettono  agli  spettatori,
attraverso i loro messaggi e simboli, di scoprire prospettive
inedite della realtà che li circonda favorendo una crescita e
riflessione interiore. Ringrazio la Fondazione Ballone e il
Comune di Teramo per l’organizzazione della mostra di Banksy a
Teramo e il collega Massimo De Giuseppe e RuniPace con i quali
ho organizzato il convegno presso l’Ateneo di Teramo come
occasione  per  sostenere  la  pace  con  un  approccio
multidisciplinare in cui i docenti stimolano il coinvolgimento



e  la  partecipazione  dei  cittadini  per  una  maggiore
consapevolezza di ognuno di noi del cambiamento necessario per
la diffusione e il mantenimento di una cultura per la pace».

In  serata,  al  Park  Hotel  Sporting,  si  terrà  una  cena  di
beneficenza organizzata dalla Fondazione Bruno Ballone con la
collaborazione  degli  studenti  dell’Istituto  Poppa-Rozzi  di
Teramo. Mediante il network internazionale “Scholars at risk”,
il ricavato della cena sarà destinato al finanziamento di un
periodo di permanenza presso l’Università di Teramo di una/o
studiosa/o  proveniente  da  nazioni  in  cui  i  diritti
fondamentali e la libertà di studio e di ricerca non sono
garantiti.

UN REGALO per Babbo Natale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Nuovo evento con il Circo incantato organizzato dalla Pro Loco

Casalbordino, 21 dicembre 2022. Domani pomeriggio alle ore 16
appuntamento presso il Parco della Convivialità con un nuovo
evento del “Circo incantato” organizzato dalla Pro Loco con il
patrocinio del Comune di Casalbordino.

Animazione colorata e tante “magiche sorprese” per l’arrivo di
Babbo  Natale.  L’elfo  dei  palloncini,  la  casetta  di  Babbo
Natale, il laboratorio “un regalo per Santa Claus” e l’arrivo
di Babbo Natale. L’evento “Un regalo per Babbo Natale” animerà
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tutto il pomeriggio fino a sera nel parco in corso Garibaldi.

Pro Loco di Casalbordino

ATTIVITÀ  AMMINISTRATIVE  a
Città Sant’Angelo 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Nuovi lavori pubblici il Comune ottiene 2 milioni di euro

Città  Sant’Angelo,  15  Dicembre  2022  –  L’Amministrazione
Comunale angolana ha ottenuto in questi giorni, tramite i
fondi PNRR, un finanziamento di 1 milione e 700 mila euro per
ristrutturare  i  locali  dell’ex  manifattura  tabacchi  da
destinare ad un centro culturale e di 1 milione e 57 mila euro
per riqualificare l’istituto scolastico P. Ritucci. Nel primo
caso l’edificio sarà adibito ad uno spazio museale, mentre per
quanto riguarda il secondo avverrà una demolizione completa
con conseguente ricostruzione ex novo.

Il Sindaco Matteo Perazzetti riferisce in merito: “A nome
dell’Amministrazione e grazie al suo impegno profuso nella
causa, sono soddisfatto di poter dare una nuova vita ad un
edificio storico per la nostra città, destinandola ad un luogo
culturale. Si tratta dell’ennesimo investimento richiesto ed
ottenuto  per  riqualificare  l’intero  territorio.  Per  quanto
riguarda le scuole è sicuramente un grande risultato perché
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avremo modo di ristrutturare lo stabile, soprattutto riguardo
ad un aumento della sicurezza, per i nostri giovani studenti.
L’ennesimo di una lunga serie di progetti previsti nel piano
di rigenerazione di tutta la città.”

Investiti  500  mila  euro  per  il  rifacimento  delle  strade
angolane

La  Giunta  Comunale  di  Città  Sant’Angelo  ha  deliberato  in
questi giorni degli interventi da mettere in atto nei prossimi
mesi mirati a migliorare la viabilità del vasto territorio
angolano.

Le prime lavorazioni saranno coperte da un investimento di 250
mila euro ed eseguite in Via Fognano e Strada Giardino, che
sommato alle precedenti opere totalizza più di un milione di
euro nell’ambito della rigenerazione degli asfalti di Città
Sant’Angelo. Le seconde lavorazioni saranno invece coperte da
un investimento di 250 mila euro ed eseguite in Strada Colle
Tondo nell’ambito della mitigazione dei dissesti, della messa
in sicurezza delle zone franose, del rifacimento degli asfalti
e del miglioramento della regimentazione delle acque.

Il Sindaco Matteo Perazzetti riferisce in merito: “Si tratta
di  opere  fortemente  volute  dall’Amministrazione,  rese
possibili da investimenti importanti ottenuti anche tramite
bandi regionali, che vanno ad aggiungersi all’ampio programma
di  riqualificazione  del  territorio  angolano  e  che  fanno
seguito ad interventi già eseguiti nelle zone periferiche e
rurali, quali Strada Gaglierano e Via Cantine, per conferire a
quest’ultime  una  nuova  dignità.  Tramite  questi  ed  altri
interventi  previsti,  andremo  a  risolvere  tutte  quelle
problematiche che relegano alcuni cittadini a dei trattamenti
di serie B e che abbiamo voluto riportare in auge, anche
attraverso dei servizi di manutenzione stradale.”



WEB  RADIO,  nuovamente
finanziato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Il progetto Comune Informagiovani. Una nuova pratica destinata
a crescere e a dare voce alle nuove generazioni della città

Chieti, 21 dicembre 2022. Sì della Regione al nuovo progetto
relativo  a  Teate  On  Air,  la  Web  Radio  che  nasce  dalla
collaborazione fra l’associazione Erga Omnes, l’Informagiovani
Chieti  e  il  Comune,  con  gli  assessorati  all’Innovazione
Sociale e alle Politiche Giovanili. Un progetto rilanciato
dopo la partecipazione riscossa da parte della città, grazie
alle risorse del nuovo bando regionale Abruzzo Giovani, che
consentiranno al mezzo di crescere e diventare ancora più
vario e multimediale.

 “Siamo lieti che il progetto sia stato nuovamente finanziato
con oltre 30.000 euro – riferiscono il sindaco Diego Ferrara e
gli  assessori  all’Innovazione  Sociale  e  alle  Politiche
Giovanili Mara Maretti e Manuel Pantalone – Oggi abbiamo una
web radio è a regime grazie al lavoro di tanti animatori del
territorio  e  delle  associazioni  in  sinergia  e  potremo
potenziarlo  e  rafforzarlo  ancora  di  più.

“Teate On Air” è stata inaugurata a ottobre 2021, pensata nel
periodo del lockdown per creare aggregazione, seppur virtuale
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e per accorciare la distanza tra i ragazzi, causata dalla
mancata vita sociale. Una stanza dell’ex-centro sociale di San
Martino a Chieti Scalo è diventata uno studio radiofonico,
grazie  soprattutto  alla  manodopera  dei  volontari  della
Protezione Civile Valtrigno di Chieti, da qui si parla di
musica,  attualità,  protagonismo  giovanile,  opportunità
formativa  e  lavorative,  il  tutto  visto  con  gli  occhi  dei
giovani che sono i principali protagonisti.

Con questi fondi potremo coinvolgere sempre di più i giovani e
potenziare quello che è già uno spazio di aggregazione, dando
ancora più voce al territorio, alla rete associativa, alle
iniziative istituzionali, sportive, imprenditoriali in corso
sul nostro territorio. Si tratta di attività essenziali per
creare un servizio di buona qualità, gestito da volontari che
con grande impegno si sono anche formati con passione e stanno
formando altri ragazzi per fare crescere questo piccolo e
prezioso progetto”.

SICUREZZA  ponte  sul  fiume
Fino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Il Genio Civile accerta le criticità segnalate ad ottobre e
dispone un primo intervento d’urgenza

Pescara, 21 dicembre 2022. Lo scorso 12 ottobre mi ero recato
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sulla  strada  provinciale  Collecorvino  –  Picciano  –
Sant’Agnello per effettuare un sopralluogo in compagnia di
Mario  Di  Marco  e  Tonino  Di  Giacomo,  del  circolo  PD  di
Picciano, i quali avevano raccolto le sollecitazioni di alcuni
residenti  preoccupati  per  il  deterioramento  dei  gabbioni
impiegati per la protezione delle sponde fluviali e i rischi
derivanti, in caso di piena, per il ponte che attraversa il
fiume Fino, su cui transita ogni giorno un numero ingente di
auto e mezzi del trasporto pubblico. I lavori eseguiti negli
anni ’90, infatti, sono ormai un lontano ricordo, per cui è
necessario – come è evidente anche ad occhio nudo – intanto un
immediato primo intervento di messa in sicurezza, e poi un
secondo  più  ampio  e  strutturale  per  risolvere  più
efficacemente la questione. Per questo il giorno successivo,
il 13 ottobre, avevo inviato una missiva al Servizio Genio
Civile  della  Regione  Abruzzo  per  richiedere  un’accurata
ispezione in loco.

Stamane  mi  è  pervenuta  la  risposta  dei  responsabili  del
Servizio, gli ing. Vittorio Di Biase, Nicola Di Battista e
Francesco  Campitiello  –  che  ringrazio  per  la  tempestiva
attività di verifica svolta -, i quali riferiscono di aver
accertato le criticità idrauliche da noi segnalate e di aver
richiesto ed ottenuto un finanziamento di 125mila euro per
provvedere,  già  ad  inizio  2023,  all’esecuzione  dei  primi
lavori di messa in sicurezza. Operazioni di cui seguiremo
attentamente lo svolgimento in quanto è stato riconosciuto il
«carattere d’urgenza».

Accogliamo inoltre con soddisfazione la previsione di un più
strutturale intervento risolutivo – che prevede: la rimozione
del  materiale  depositato  al  fine  di  rettificare  l’asta
fluviale nel tratto in esame; la pulizia e riprofilatura delle
sponde fluviali e la realizzazione di opere di protezione –
inserito all’interno del Programma Regionale Triennale delle
opere  idrauliche  2023/2025  in  corso  di  approvazione.
Vigileremo anche sull’attuazione di questo secondo intervento,



affinché si possa definitivamente porre rimedio alle criticità
che interessano da tempo l’area e l’infrastruttura.

Antonio Blasioli

Consigliere Regionale

LA  GRANDE  GUERRA  nella
cartografia satirica europea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Mostra  evento  espositivo  di  antiche  carte  geografiche
satiriche  d’Europa

Popoli,  20  dicembre  2022.  L’Associazione  Thermaecordis  ha
inteso organizzare, in collaborazione con il Comune di Popoli
e  l’Associazione  Giovane  Europa,  un  evento  espositivo  di
antiche carte geografiche “satiriche” d’Europa, datate tra la
fine dell’Ottocento e l’inizio del Novecento.

La  mostra  denominata  “La  Grande  Guerra  nella  cartografia
satirica  europea”  ha  lo  scopo  di  ricostruire,  in  chiave
ironica gli scenari storici, politici, sociali e letterari
dell’Europa negli anni del conflitto.

Si tratta di una raccolta preziosa di tavole geografiche del
collezionista  Gianni  Brandozzi  dell’Associazione  culturale
“Giovane  Europa”  di  Ascoli  Piceno,  che  consente  di
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approfondire, attraverso le immagini, la storia comune dei
popoli europei e le tensioni politiche esistenti tra i vari
Paesi  del  Vecchio  Continente,  che  hanno  condotto  alla
deflagrazione  del  conflitto.

L’evento ha ottenuto il logo ufficiale per le celebrazioni
dalla Struttura di Missione per gli Anniversari di interesse
nazionale – Presidenza del Consiglio dei ministri.

La mostra sarà aperta al pubblico dal 23 al 31 dicembre.

L’inaugurazione dell’evento si terrà venerdì 23 dicembre, alle
ore 18,00 a Popoli presso Istituto Omnicomprensivo Complesso
Scolastico  “Gen.  Giuseppe  Paolini”  Sala  polivalente  Gran
Guizza, ingresso via B. Buozzi 1

UN ALTRO VIAGGIO in Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Luoghi, storia e memorie della Seconda guerra mondiale

Pescara, 20 dicembre 2022. Da mercoledì 21 dicembre 2022 sarà
aperta  a  Pescara  la  mostra  “Un  altro  viaggio  in  Italia.
Luoghi,  storia  e  memorie  della  Seconda  guerra  mondiale”.
Realizzata dall’Istituto Nazionale “Ferruccio Parri”, con la
collaborazione dell’associazione Paesaggi della memoria e il
finanziamento del Fondo italo-tedesco per il futuro, la mostra
è stata organizzata a Pescara dalla Fondazione Brigata Maiella
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in collaborazione con la Fondazione Pescarabruzzo.

La mostra è un viaggio ideale tra i luoghi reali della Seconda
guerra mondiale in Italia.

Viaggio in Italia, è il titolo del celebre Grand Tour compiuto
da  Goethe  alla  fine  del  Settecento  nel  nostro  Paese.  La
suggestione è stata ripresa per proporre al pubblico europeo
un  altro  (e  diverso)  viaggio  nella  penisola,  i  cui
protagonisti sono un giovane visitatore tedesco ed una sua
coetanea italiana. Il primo, incuriosito dai luoghi legati
alla Seconda guerra mondiale e alla Resistenza in Italia, si
lascia guidare dalle spiegazioni e dalle osservazioni della
seconda, instaurando con lei un dialogo volto a superare i
reciproci pregiudizi.

“Un altro viaggio in Italia. Luoghi, storia e memorie della
Seconda guerra mondiale in Italia” è perciò un percorso nello
spazio e nel tempo. Al visitatore vengono fornite non solo le
indicazioni sul quadro storico, ma soprattutto gli spunti per
riflettere su ciò che è stata la guerra degli italiani; su
come l’hanno vissuta e ricordata; sul perché oggi, quando
ormai  i  protagonisti  diretti  stanno  scomparendo,  i  luoghi
possono  diventare  testimoni,  se  interrogati  con  le  giuste
domande.

Dieci sono le questioni centrali individuate per comprendere
la Seconda guerra mondiale in Italia: Fascismo e antifascismo;
Guerre  fasciste;  Italia  divisa;  Occupazione  tedesca;
Antisemitismo  e  Shoah;  Deportazioni  e  internamenti;  Guerra
Tedesca; Guerra Alleata; Resistenze; Dopoguerra. Per ciascun
tema è stato scelto un luogo simbolo, affiancato da altri otto
luoghi  particolarmente  significativi.  Collegati  tra  loro,
tutti i luoghi costituiscono un vero e proprio itinerario
fisico e tematico, che tocca l’intera penisola trattando della
storia e memoria della Seconda guerra mondiale dalle origini
fino al dopoguerra.



I luoghi sono al centro del dialogo immaginario tra i due
giovani protagonisti, ma vengono raccontati anche attraverso
testi  storici,  citazioni  memoriali,  fotografie,  cronologie,
infografiche,  mappe  originali  ed  approfondimenti  in
rete.            

La  mostra  sarà  visitabile  fino  al  13  gennaio  2023  con  i
seguenti  orari  di  apertura  al  pubblico:  dal  mercoledì  al
venerdì  dalle  ore  17.00  alle  ore  20.00;  il  sabato  e  la
domenica delle ore 16.00 alle ore 20.00.      

Realizzata  in  italiano,  inglese  e  tedesco  con  uno  stile
semplice  e  divulgativo,  la  mostra  intende  avvicinare  un
pubblico  giovane  e  internazionale  alla  complessa  storia
dell’Italia nella Seconda guerra mondiale. Saranno possibili
visite guidate per le scolaresche previo appuntamento.

FINALI  REGIONALI  campionati
studenteschi  di  corsa
campestre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Camillo Agostinone al fotofinish guadagna la finale nazionale

Chieti, 20 dicembre 2022. Si è svolta, stamane (20 dicembre),
nell’attrezzato  impianto  Teaterno  Sporting  club  di  Chieti
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Scalo, la fase regionale della corsa campestre riservata agli
studenti  delle  scuole  secondarie  di  I  e  II  grado.  Una
competizione con cadetti che appartengono a quella che un
tempo si chiamava Scuola Media, mentre gli allievi ai primi
tre anni della vecchia scuola superiore.

Mattinata  particolarmente  suggestiva  in  una  struttura  ben
dotata e ricca di fascino per la sua collocazione in uno dei
polmoni  verdi  dell’area  metropolitana.  Alla  presenza  del
coordinatore  regionale  di  Educazione  Fisica,  Antonello
Passacantando  e  dei  rispettivi  referenti  d’ambito:  Roberta
Borrone per Chieti, provincia ospitante, Tiziana Carducci per
Pescara, Marco Pompa per Teramo e Guido Grecchi per L’Aquila. 
Per  un  evento   che  ha  avuto  l’imprimatur  del  direttore
scolastico  regionale,  Massimiliano  Nardocci  e  la
partecipazione della Fidal per la gestione tecnica della gara
e la presenza del segretario regionale di Sport e Salute.

La competizione, che ha portato nel capoluogo teatino, le
migliori promesse regionali di questa specialità, e in un
clima  di  gioviale  sportività,   ha  visto  nei  cadetti
affermarsi, al fil di lana, Sudais Khan dell’I.C. Nereto-
Sant’Omero  (Te)  mentre,  tra  le  cadette,  Marianna  Ciuffolo
dell’I.C. Troiano- Delfico di Montesilvano. Per la categoria a
squadre tra i cadetti si è imposto l’I.C. Nereto- Sant’Omero,
per le cadette, invece, ha guadagnato l’accesso alle fasi
nazionali l’I.C. Troiano- Delfico di Montesilvano. Discorso a
parte  per  le  allieve,  qui  ha  avuto  la  meglio  Giulia
D’Alessandro dell’IIS Gonzaga di Chieti, davanti alla figlia
d’arte,  Erika  Di  Cecco  dell’Algeri-  Marino  di  Casoli.  A
squadra ha guadagnato, invece, il podio più alto l’IIS Enrico
Fermi di Sulmona. Per la categoria allievi sul podio si sono
piazzati  i  migliori  atleti  abruzzesi,  così  nell’ordine
d’arrivo: al primo posto Camillo Agostinone del Liceo Maior di
Pescara, dietro di lui, Giovanni Eliseo dell’IIS Pascal Comi-
Forti di Teramo, al terzo posto Riccardo Salone del Liceo
Scientifico  Pollione  di  Avezzano.  Una  sfida,  terminata  al



fotofinish, molto combattuta che ha visto un distacco tra gli
atleti  di  pochi  secondi.  Nella  classifica  a  squadre  la
vittoria è andata al Liceo da Vinci, sempre, di Pescara.

Ottima  l’organizzazione  curata  da  Roberta  Borrone,
responsabile  d’ambito  di  Chieti  e  dalla  delegazione  Fidal
provinciale di Chieti   che sono riusciti ad assicurarsi anche
di un team di arbitri di altissimo profilo, a cominciare dallo
starter nazionale Manuela Trivarelli, anche responsabile dei
giudici Abruzzo. I gonfiabili per la partenza e l’arrivo sono
stati forniti da Francesco Di Crescenzo.   Particolarmente
festosa la cerimonia di premiazione, curata da una delegazione
di alunni della sezione Turistica dell’ITC Galliani Chieti,
con tutti i partecipanti agghindati in stile natalizio. I
partecipanti sono stati premiati da Antonello Passacantando, i
4  referenti  d’ambito,  dalla  vicepresidente  della  Fidal,
Annelies Knoll e dal segretario regionale Sport e Salute,
Domenico Scognamiglio.

Tutti  i  risultati  sono  pubblicati  sul  sito:  www.fidal.it,
sezione classifiche.

OLTRE CENTO nuove assunzioni
nel 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Effettuate all’Università dell’Aquila tra personale tecnico-
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amministrativo, professori e ricercatori

L’Aquila, 20 dicembre 2022. Sono oltre 100 i nuovi dipendenti
assunti dall’Università degli Studi dell’Aquila nel corso del
2022,  tra  membri  del  personale  tecnico-amministrativo  e
bibliotecario (PTA), professori ordinari, professori associati
e ricercatori.

Si tratta di assunzioni frutto di precisi investimenti che
UnivAQ, dopo il lungo periodo di blocco del turnover nella
Pubblica Amministrazione, ha deciso di compiere per rinforzare
la sua pianta organica e arricchire, attraverso l’arruolamento
di nuovi docenti, la sua offerta didattica e formativa e le
sue attività di ricerca.

Andando  nel  dettaglio,  per  quanto  riguarda  il  personale
tecnico-amministrativo e bibliotecario, i neoassunti sono 43
(tutti  a  tempo  indeterminato  a  seguito  di  procedure
concorsuali); per ciò che concerne, invece, i docenti, sono
stati assunti 60 tra ricercatori e ricercatrici, 3 professori
associati  e  un  professore  ordinario  (si  tratta  di  nuovi
ingressi, non di avanzamenti).

A tutti i nuovi assunti e le nuove assunte, il Rettore Edoardo
Alesse  e  il  direttore  generale  Pietro  Di  Benedetto  hanno
consegnato una spilla che reca effigiato il logo ufficiale
dell’Ateneo, in una cerimonia che si è svolta questa mattina
nella sala del Consiglio di Palazzo Camponeschi.

“E’ un’iniezione di professionalità giovani, in alcuni casi
specialistiche,  di  cui  l’ateneo  aveva  bisogno  ed  è  solo
l’inizio di un processo che si spera possa continuare anche
negli anni a venire” commenta Pietro Di Benedetto.

“Accogliamo con molto affetto i neoassunti di questo anno,
nella certezza di poter migliorare le performance richieste
per  le  varie  missioni  dell’Ateneo.  Con  queste  assunzioni
UnivAQ  contribuisce  d’altro  canto  in  maniera  significativa
anche al rilancio sociale ed economico del territorio, perché



si tratta di persone giovani, di elevatissima professionalità,
che rimarranno a vivere e a lavorare qui” sottolinea Edoardo
Alesse.

IL CAMMINO DI CLAUDIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Testimoni del nostro tempo al Volto Santo

[Bollettino  n.2/2022  del  Volto  Santo
https://www.voltosanto.it/wp-content/uploads/2022/12/Bollettin
o_NOVEMBRE-2022.pdf]

Manoppello,  26  novembre  2022.  Claudia  Koll  torna  nel  suo
Abruzzo;  in  una  terra  che  le  appartiene  e  che  sente
intimamente sua sin dall’infanzia. I colori, i giochi ed i
profumi dell’estate sanvitese ritornano a vivere nelle parole
e nelle immagini che disegnano i primi passi di questa nuova
tappa.  Saluti,  abbracci  e  sorrisi  in  comunione;  incontri,
parole e riflessioni per unirsi tutti nella contemplazione del
Volto Santo.    

Un cammino di conversione nudo e crudo quello di Claudia. Un
racconto  che  affascina  sicuramente;  un  mondo,  comunque,
incredibilmente vero e reale, ed è quello dei nostri tempi.

Domenica  mattina,  celebrazioni  per  la  prima  d’avvento;  un
mondo che, dall’ambone della basilica, si proietta nelle menti
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di  un’aula  tesa  a  ripercorrere  insieme  il  cammino  di  una
donna, fondamentalmente, sola.

Una donna ricca ma triste; attenzioni da ogni parte ma immersa
nel caos della menzogna e del frastuono mediatico; stile di
vita  lussuoso  ma  sregolato;  vizi  ed  eccessi  fra  culture
distorte, new age e contaminazioni d’ogni genere. Una vita
dissoluta  per  una  donna  di  questo  mondo;  un’appartenenza
sicura ed inattesa per la creatura del Signore. Una creatura
che non può odiare; una creatura fatta per amare: e questa è
la voce della genesi che si leva dal profondo dell’anima.

Sofferenze  incomprensibili,  sofferenze  giuste,  sofferenze
spirituali  salvifiche  quelle  che  Claudia  rivive  al  Volto
Santo; sofferenze che prendono forma e si materializzano sotto
lo sguardo là in alto del Cristo Gesù misericordioso.

In un insolito abito talare bianco, Claudia e lì al Volto
Santo di Manoppello che ci parla di sé, della sua conversione;
di una storia davvero incredibile che dal mondo dello sfarzo,
del benessere e delle ricchezze la proietta impegnata nel
servizio  ai  poveri;  nel  mondo  di  quelli  più  poveri,  gli
ultimi. Insomma, una donna che riscopre la bellezza della
vita, con la piacevolezza e la gratificazione di aver messo su
un’opera a sostegno dei poveri. Ecco dunque toccare con mano
la  bontà  delle  relazioni  e  delle  storie  d’umanità  le  più
straordinarie, storie di fede e di carità.

Storie  forti  e  crude  in  basilica,  testimonianze  di
straordinaria umanità, dunque, sotto lo sguardo santo che 
guida, sostiene ed illumina, felicità e bellezza al Volto
Santo  nelle  parole  di  Padre  Antonio  Gentili:  “Felici  di
accogliere  Claudia  Koll,  sorella  in  Cristo,  che  ha
sperimentato sulla sua vita cosa vuol dire essere abbracciati
dalla parola di Dio e ricevere misericordia da Dio …”. 

Claudia: una straordinaria storia alla ricerca della verità.
Una storia che continua, che arricchisce e sorprende ancora:



un vero cammino di purificazione.

Nando Marinucci

CONCERTO  DI  NATALE  CON  LA
FANFARA della Brigata Alpina
Taurinense
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Giovedì  al  Marrucino  la  musica  delle  Truppe  Alpine  e  una
storia che coinvolge tanti abruzzesi

Chieti, 20 dicembre 2022. Si svolgerà giovedì 22 dicembre alle
ore 18.30 al Teatro Marrucino, il concerto di Natale della
Fanfara  della  Brigata  Alpina  “Taurinense”.   L’evento,
patrocinato dal Comune di Chieti, ha non solamente lo scopo di
scambiarsi gli auguri e di vivere un momento di convivialità,
ma soprattutto di aiutare chi è in difficoltà.  L’inizio è
fissato per le 16:30, con la Commemorazione dei Caduti, presso
il monumento situato all’interno della Villa Comunale, a cui
farà seguito una sfilata lungo le principali vie del centro
città,  in  cui  la  Fanfara  si  esibirà  nel  tradizionale
carosello.   A  Largo  Martiri  per  la  Libertà  verrà  anche
allestita una parete d’arrampicata, messa a disposizione di
adulti  e  bambini.   Il  concerto  della  Fanfara  della
“Taurinense” è l’ultima di otto tappe di una tournée che ha
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toccato, oltre all’Abruzzo, anche Liguria e Piemonte.

“Siamo lieti di ospitare gli alpini e la loro Fanfara – così
il sindaco Diego Ferrara e il vicesindaco e l’assessore agli
Eventi Paolo De Cesare – perché sarà l’occasione di accogliere
il Natale con un dono speciale per la città. La Brigata Alpina
“Taurinense” è una delle grandi unità dell’esercito italiano,
specializzate  per  il  combattimento  in  montagna  e  il  9°
Reggimento Alpini, in cui prestano servizio numerosi nostri
concittadini, tra cui anche il comandante, Colonnello Mario
Bozzi, è un patrimonio di tutti gli abruzzesi. La Fanfara
della “Taurinense” è un ensemble di assoluto pregio per le
qualità musicali e per la notorietà che la accompagna: la
vedremo esibirsi in un repertorio storico, fatto di marce
militari, oltre che musiche natalizie e classici, prima del
caratteristico finale rappresentato dalla Marcia dei coscritti
piemontesi, seguita dall’inno degli alpini e dal Canto degli
italiani.  Voglio  invitare  tutta  la  città  a  partecipare  a
questa speciale giornata di musica e di presenza e a vivere
un’attesa  del  Natale  davvero  diversa,  a  contatto  con  la
Fanfara della “Taurinense” e la sua storia”.

Al termine della serata, al Teatro Marrucino, il Comandante
del  9°  Reggimento  Alpini,  Colonnello  Mario  Bozzi,  e  il
Presidente  della  Sezione  ANA  Abruzzo,  Pietro  D’Alfonso,
consegneranno ad Achille Di Paolo Emilio, Presidente all’AGBE
– Associazione Genitori Bambini Emopatici – i fondi raccolti
dagli alpini abruzzesi, in armi e no.  Le penne nere d’Abruzzo
contribuiranno così a supportare fattivamente l’associazione
che da anni lavora al fianco dei più fragili sul territorio
abruzzese, condividendo con loro gli auguri per un Sereno
Natale.

Come  muoversi  in  città.  Cosa  prevede  l’ordinanza  sulla
mobilità:

– L’istituzione del divieto di sosta con rimozione in Piazza
Umberto I, dalle ore 14,00 del giorno 21 dicembre alle ore



alle ore 11,00 del giorno 23 dicembre 2022, ad eccezione degli
stalli riservati alla Polizia di Stato ed alla Protezione
Civile, al fine di consentire le operazioni di montaggio delle
strutture e la sosta dei veicoli utilizzati per le operazioni
di  scarico  di  materiale,  nonché  lo  svolgimento  delle
operazioni  di  disallestimento  delle  strutture  di  supporto
logistico;

– l’istituzione del divieto di transito veicolare in Via dei
Gesuiti e in Piazza Umberto I, ad eccezione dei veicoli dei
residenti, della Polizia di Stato e della Protezione Civile:

•             per il giorno 21 dicembre 2022, dalle ore 14,00
alle ore 18,00, durante le operazioni di allestimento;

dalle ore 18,00 del giorno 22 dicembre alle ore 11,00 del
giorno 23 dicembre 2022, durante i preparativi e fino alle
operazioni di disallestimento;

•             la sospensione temporanea della circolazione
veicolare, per il giorno 22 dicembre 2022 , tra le ore 16,00 e
le ore 17,30, durante la sfilata della fanfara dalla Villa
Comunale lungo Viale IV Novembre, Piazza Trento e Trieste,
Corso Marrucino e Piazza Valignani fino al Teatro Marrucino,
per il tempo strettamente necessario al suo passaggio.

LA  VISITA  ALLA  VILLA
CIAFARDONI  in  vista  di  un
possibile acquisto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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Uno spettacolo per gli occhi e per la mente. Il prossimo
passaggio sarà un confronto con la Soprintendenza

Giulianova,20 dicembre 2022. Il Sindaco Jwan Costantini, gli
assessori della giunta comunale e i consiglieri di maggioranza
hanno  visitato,  questa  mattina,  la  monumentale  villa
Ciafardoni, in via Gramsci. L’ Amministrazione è fermamente
intenzionata ad acquisire il bene. Il sopralluogo di oggi
costituisce, in quest’ ottica, il primo passaggio di un iter
che si spera possa portare, in breve tempo, all’acquisto della
villa.

” Credo che molti di noi non si aspettassero una meraviglia
così  –  commenta  il  Sindaco  –  Gli  interni  sono  stati  una
sorpresa straordinaria. La villa è uno spettacolo per gli
occhi  e  per  la  mente.  Vogliamo  che  i  giuliesi,  tutti  i
giuliesi,  i  visitatori,  i  turisti,  possano  goderne  quanto
prima. Alla visita odierna farà seguito un confronto con la
Soprintendenza.  Speriamo  davvero  che  sia,  questa
dell’acquisto, una storia a lieto fine. Ce lo auguriamo. È
uno  degli auspici con cui contiamo di iniziare il nuovo
anno.”

Il palazzo dei baroni Ciafardoni, lungo l’attuale via Gramsci
(  originariamente  via  del  Sole)  fu  costruito  nel  1885  su
disegno  di  un  anonimo  architetto  napoletano.  I  sontuosi
ambienti interni, probabilmente affrescati dal Paliotti e dai
suoi allievi, ospitarono illustri personaggi del tempo, figure
rilevanti della vita politica, culturale ed economica della
città, tra Otto e Novecento.



IO  E  LEI  Confessioni  della
Sclerosi Multipla
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

In anteprima nazionale, in scena il 29 dicembre alle ore 18:00
presso la Sala della Bifora a Palazzo Tabassi  

Sulmona, 20 dicembre 2022. – “A chi mi dice, ‘fossi stata in
te mi sarei suicidata’, io rispondo: avresti fatto molto male,
la vita è talmente piena di cose meravigliose da fare, anche
in sedia a rotelle” – Fiamma Satta

Andrà in scena il 29 dicembre alle ore 18:00 presso Palazzo
Tabassi – Sala della Bifora – a Sulmona, nell’ambito degli
appuntamenti “oltre la stagione” del Teatro Maria Caniglia
promossi  dall’associazione  Meta  l’anteprima  nazionale  dello
spettacolo teatrale “Io E Lei – Confessioni della Sclerosi
Multipla” di Fiamma Satta con Melania Giglio a cura di Daniele
Salvo con la Produzione Cardellino S.R.L.

Due personaggi femminili legati da una singolare relazione che
somiglia a una seduta psicoanalitica bruciante e senza filtri,
che dà slancio alla costruzione dell’identità e diventa una
spietata cartina di tornasole per la coscienza.  A dire “Io” è
una voce narrante del tutto inedita, la Sclerosi Multipla,
capace di terrorizzare soltanto col suono del proprio nome, un
“gorgoglio  di consonanti scivolose”. Egocentrica come una
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primadonna,  dotata  di  un’ironia  corrosiva,  politicamente
scorretta,  determinata,  ingombrante,  irriverente,  sguaiata,
irascibile, maltratta tutto e tutti, a cominciare dai lettori.

La sua vittima prediletta, però, è la “lei” del titolo, quella
Mia gentile ospite, amatissima e disprezzata in ugual misura
dall’inquietante narratrice: “Sono dentro di lei. Capite? Sono
dentro di lei  più di qualsiasi altro. E lei non dovrebbe
dimenticarlo  mai”.  Cos’è,  dunque,  questo  racconto  unico  e
potentissimo? Un memoir graffiante ed emozionante?  Una feroce
invettiva? Un implacabile flusso di emozioni? O piuttosto una
sconvolgente storia d’amore?  Una storia che turba, diverte e
fa riflettere. “Io e lei” parte da una malattia e diventa un
vero inno alla vita.

Fiamma  Satta,  giornalista  professionista  che  sarà  presente
alla prima di Sulmona il 29 dicembre, vive e lavora a Roma e,
nel 1993, le è stata diagnosticata la sclerosi multipla. Ha
firmato, condotto e animato numerosi programmi radiofonici,
co-sceneggiato Ma che colpa abbiamo noi (2003), il film di
Carlo  Verdone  nominato  al  David  di  Donatello  e  ai  Nastri
d’Argento  per  la  miglior  sceneggiatura.  Autrice  di  molti
libri, ha scritto il romanzo Io e lei – Confessioni della
Sclerosi Multipla (Mondadori 2017) nel quale per la prima
volta in letteratura la voce narrante e protagonista della
vicenda è una malattia. Dal novembre 2019 conduce A spasso con
te, un suo format inclusivo in onda su Rai 3 all’interno di
Geo, il programma pomeridiano presentato da Sveva Sagramola ed
Emanuele Biggi. Nel 2022 le è stato assegnato il prestigioso
premio giornalistico Premiolino per la sua attività sui media
a favore di una migliore inclusione sociale.

Melania Giglio è un’attrice straordinaria, nota alla città di
Sulmona e al Teatro Marica Caniglia e apprezzata grazie ai
suoi  ruoli  chiave  in  “Venere  e  Adone”  e  “Il  grande
Inquisitore” con la regia di Daniele Salvo, che questa volta
interpreta  una  performance  dal  carattere  più  intimo  e
introspettivo.



TERRITORIO DELLE AREE INTERNE
abbandonato completamente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Il Comitato Ristretto dei Sindaci ha escluso dalla proposta di
finanziamento PNRR-Aree Interne Sangro-Aventino il Distretto
di Villa Santa Maria

Gamberale, 20 dicembre 2022. Le dichiarazioni rilasciate dal
Presidente dell’Unione Montana dei Comuni del Sangro nonché
Vicepresidente  della  Provincia  di  Chieti  e  Sindaco  di
Montelapiano  Arturo  Scopino  secondo  cui  la  ASL2  non
mostrerebbe interesse verso il distretto sanitario di Villa
Santa  Maria  non  trovano  riscontro  in  quanto  la  proposta
progettuale di finanziamento di €. 1.224.000,00 per la sanità
domiciliare del Sangro Aventino è stata fatta dal Comitato
Ristretto dei Sindaci (la cui composizione è tutta di Sindaci
del centro sinistra) e non dalla Asl2 che tra l’altro sul
distretto di Villa Santa Maria sta investendo soldi sia per le
infrastrutture che per i servizi e che ha recepito quanto
indicato dal comitato Ristretto dei Sindaci.

Infatti, in una nota inviata il 15 Giugno 2022 al Direttore
della ASL 2 da parte del Sindaco di Casoli in qualità di
membro  del  comitato  Ristretto  dei  Sindaci,  lo  stesso  ha
proposto la partecipazione al bando PNRR-Aree Interne Sangro-
Aventino solo  una parte di Comuni (Altino, Casoli, Civitella
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Messer Raimondo, Colledimacine, Fara San Martino, Gessopalena,
Lama  dei  Peligni,  Lettopalena,  Montenerodomo,  Palena,
Palombaro,  Roccascalegna,  Sant’Eusanio  del  Sangro,  Taranta
Peligna  e  Torricella  Peligna)  escludendo  completamente
un’altra parte di territorio che fa riferimento al distretto
di Villa Santa Maria e ad altri 18 Comuni.

La funzione del Comitato ristretto dei Sindaci dovrebbe essere
di tutela di tutti i territori ma per gli attuali componenti
evidentemente non è così e basta preservare la loro parte
politica.

Il  centro  sinistra  ed  in  particolare  il  PD  chietino,
attraverso il Comitato Ristretto dei Sindaci, si dimentica
completamente del distretto sanitario di Villa Santa Maria
cercando di scaricare le colpe sulla ASL ma la verità è che
hanno solo interessi per le poltrone e non altro. La riprova è
stato l’accalappiamento delle poltrone del Comitato nella fase
della rielezione per sostituire il sindaco di Lanciano. Un
vergognoso  accordo  trasversale  che  ha  escluso  qualsiasi
rappresentanza  di  centro  destra  per  trovare  accordi  sulle
poltrone, non tenendo conto dei territori. Questo è il PD
chietino. E le conseguenze sono che un intero territorio,
nello specifico quello che riguarda il distretto sanitario di
Villa Santa Maria, è completamente escluso dalle loro proposte
progettuali perché non hanno interesse per quei Comuni e per
quel territorio.

FINO A 1.000 EURO IN BUSTA
PAGA  per  i  dipendenti  dei
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Centri Medici Life Care E 4r
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

La misura, ad personam e non tassabile, è stata decisa dai CdA
delle società titolari delle strutture sanitarie in favore dei
lavoratori con un reddito fino a 30.000 euro a titolo di
rimborso delle spese sostenute per le utenze domestiche, come
previsto dal “Decreto Aiuti – Quater”

Pescara – Montesilvano, 20 dicembre 2022. Un sostegno concreto
ai lavoratori per affrontare il caro-energia e l’aumento delle
spese  di  luce,  gas  e  acqua.  La  società  Lifecare  S.r.l.,
titolare del Centro Medico Life Care di Pescara, e Studio
Radiologia Medica e Terapia Fisica 4R S.r.l., titolare del
Centro  di  Radiologia  Medica  4R  di  Montesilvano,  strutture
sanitarie facenti parte del network Gruppo Policlinico Abano,
hanno stabilito di erogare ai propri dipendenti fino a mille
euro a titolo di rimborso delle spese sostenute nel 2022 per
le utenze domestiche. Lo hanno deciso i rispettivi CdA che
hanno definito questa misura, ad personam e non tassabile, in
favore dei lavoratori con un reddito fino a 30.000 euro. Un
provvedimento, questo, che si inserisce nel quadro previsto
dal  D.L.  115/2022  come  integrato  dal  D.L.  176/2022,  il
cosiddetto “Decreto Aiuti – Quater” che, tra le misure urgenti
in materia di energia elettrica, gas naturale e carburanti, ha
innalzato  da  600  a  3.000  euro  il  limite  di  esenzione
contributiva  e  fiscale  dei  fringe  benefit,  cioè  dei  beni
ceduti e dei servizi prestati ai lavoratori, comprese le somme
erogate o rimborsate per il pagamento delle bollette.

“Con questa iniziativa – spiega Nicola Petruzzi, presidente di
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Lifecare S.r.l. – i due centri medici abruzzesi intendono
farsi carico degli ingenti costi dell’energia che vanno a
erodere  significativamente  la  busta  paga  dei  lavoratori
appartenenti alle fasce di reddito più svantaggiate e delle
loro famiglie, in modo da offrire un supporto tangibile a chi
ha  contribuito  anche  quest’anno  al  raggiungimento  di
importanti  obiettivi  per  le  nostre  strutture.   Abbiamo
ritenuto di condividere quanto previsto dal Governo per le
fasce salariali più deboli, applicando le misure previste dal
Decreto Aiuti per sostenere il potere d’acquisto delle nostre
lavoratrici e dei nostri lavoratori”.

Questi fringe benefit aziendali sono dunque benefici accessori
destinati alle categorie reddituali più deboli che non abbiano
percepito in passato né percepiranno nel corso del 2023 altre
forme d’incentivazione.

“Nonostante l’incremento dei costi energetici sostenuti per il
funzionamento delle strutture, che hanno visto triplicare le
bollette di luce e gas, le Società intendono erogare somme per
un  importo  massimo  mille  euro  a  ogni  lavoratore  avente
diritto.  Il  contributo  potrà  essere  richiesto  anche  dalle
lavoratrici  dipendenti  in  maternità,  anche  in  ragione
dell’ampliamento del nucleo familiare”, specifica Petruzzi.

Gli importi spettanti saranno erogati con la busta paga di
dicembre 2022 (in pagamento entro il 12 gennaio 2023), previa
presentazione della documentazione attestante il diritto ai
benefici. In particolare, entro il 4 gennaio 2023 i lavoratori
interessati  dovranno  consegnare  all’Ufficio  Personale
l’istanza con specifico modulo e gli originali delle bollette
per le quali si intende chiedere il rimborso.

Francesca Indraccolo



RINNOVO  CARICHE  DONNE  DEL
VINO 2023: dall’Abruzzo Jenny
Viant  Gómez   consigliera  
nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Per la prima volta l’Abruzzo al tavolo del Consiglio direttivo
nazionale Donne del Vino

Milano, 20 dicembre 2022. L’Associazione nazionale Le Donne
del Vino ha ratificato i risultati delle votazioni del nuovo
Consiglio direttivo nazionale, che a inizio 2023 eleggerà la
presidente  nazionale.  Conquista  uno  dei  12  posti  come
consigliera Jenny Viant Gómez. Da sette anni alla  guida della
delegazione Abruzzo – 2016-2022 (2 trienni più proroga post
Covid) – ha scelto di presentare la candidatura al nazionale
certa  della difficile impresa, ma anche consapevole che il
lavoro  della  Delegazione  aveva  i  requisiti  per  essere
apprezzato  oltre  l’ambito  locale.  Le  candidature
dell’Associazione sono aperte alle socie di tutte le categorie
(produttrici, sommelier, enotecarie, giornaliste, ecc), senza 
quote di rappresentanza regionale prestabilite.

Jenny  Viant  Gómez,   nata  a  L’Avana  e  con  residenza
ultraventennale  in  Abruzzo,  è   giornalista  pubblicista
freelance,  comunicatrice  enogastronomica,  conduttrice  tv,
giudice  di  concorsi  enologici  internazionali  e  sommelier.
L’impronta  mediatica  data  alle  attività  svolte  dalla
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delegazione regionale ha rappresentato un fattore che hanno
reso  visibile  all’esterno  il  lavoro  fatto  in  Abruzzo.  La
neoconsigliera resterà in carica per un triennio. 

Tra le tante iniziative svolte a livello territoriale meritano
una particolare segnalazione: “Il nostro cuore va al centro”,
evento nazionale organizzato per  raccogliere fondi (1.000 €
interamente  devoluti  dall’Abruzzo)  in  favore  del  Consorzio
“L’Amatriciano:  il  Pecorino  dei  Monti  della  Laga”  
pesantemente colpito dal terremoto di Amatrice; “La barca del
vino”  degustazione  lungo  la  Costa  dei  Trabocchi  per
sottolineare il legame tra vitivinicoltura e piccola pesca; le
docenze al master in “Wine export management”; la celebrazione
dell’assemblea nazionale presso lo stand Abruzzo in occasione
del Vinitaly 2018; “Oggi rosé: contro la violenza”, presso la
sala Figlia di Iorio della Provincia di Pescara,  dibattito
organizzato in tempi record dopo il femminicidio a danno di
Donatella Briosi, la sommelier abruzzese residente in Friuli
Venezia Giulia; la partecipazione al calendario benefico 2019
“I colori dell’Iride” a sostegno delle donne in difficoltà; 
nel 2021 la partnership con il Sodalizio Lady Chef Pescara,
evento presentato al Castello di Semivicoli dopo la pausa
Covid; l’iniziativa annuale “Cuoche in cantina” e l’incontro
di formazione “Job Digital Lab”, in partnership con Fondazione
Mondo Digitale, il gruppo Le Imprenditrici di Confindustria
Chieti Pescara e Sodalizio Lady Chef Pescara. Senza trascurare
la presenza di una rappresentanza della  delegazione Abruzzo
nella   maggior  parte  delle  iniziative  organizzate
dall’associazione nazionale fuori regione. L’anno in corso si
conclude con una donazione a favore di un progetto solidale
per i bambini ucraini. 

Dichiara  la  neoconsigliera:  «Sedere  al  tavolo  nazionale  è
motivo  di  orgoglio  e  allo  stesso  tempo  implica  molte
responsabilità. È  un impegno continuo al fine di promuovere
la filiera del vino  nel modo che essa merita. Contando le
socie estere, oggi siamo più di 1000,  di cui 30 a livello



locale.  La mia missione sarà quella di continuare a lavorare
per creare sinergie e inclusività. A livello locale il mio
operato  si  è  caratterizzato  per  “fare  sistema”,  oltre  lo
slogan,  coinvolgendo  sempre  tutte  le  socie  e  creando
partnership  vincenti.  È  una  visione  a  volte  difficile  da
portare avanti quando si trovano contesti chiusi o connotati
da  un’impostazione  conservatrice.  Insistere  ha  pagato.  Mi
prefiggo anche di attirare i riflettori sull’Abruzzo parlando
di realtà concrete e non di potenzialità inespresse. L’Abruzzo
deve continuare a fare molto ancora in termini di immagine e
percezione delle proprie risorse. Sul vino abruzzese gravano
cliché atavici, a volte triviali e discutibili, sulle cui
origini bisogna riflettere». Quest’ultimo riferimento riguarda
ovviamente il recente caso del trailer del “cinepattone”.

Le 12 consigliere del nuovo Consiglio eleggeranno a gennaio
2023 la nuova presidente nazionale. Per quanto riguarda la
compagine regionale verrà reso noto a breve il nuovo direttivo
che  rappresenterà  la  Delegazione  Abruzzo  per  il  prossimo
triennio.

La  Delegazione  attualmente  è  costituita  dalla  delegata
uscente, Jenny Viant Gómez,  non più eleggibile per statuto,
la vice delegata Martina Danelli e la coordinatrice Caterina
Cornacchia, tutte in carica fino alla fine del 2022.

FARE  RICERCA  in  Italia
Frameworks
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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Il progetto del professor Carlo Tedeschi sullo studio dei
graffiti ha vinto la selezione ministeriale

Chieti,  20  dicembre  2022.  Il  professo  Carlo  Tedeschi,
ordinario di Paleografia presso il DiLASS (Dipartimento di
Lettere, Arti e Scienze Sociali) dell’Università degli Studi
“Gabriele d’Annunzio” di Chieti-Pescara, è risultato vincitore
della procedura per l’attuazione dell’intervento FARE Ricerca
in Italia – Framework per l’attrazione e il rafforzamento
delle eccellenze per la ricerca, con il progetto “Il sogno
della  libertà.  Scrivere  in  reclusione  nell’Italia  di  età
moderna (secoli XV-XIX)”. La procedura, bandita dal Ministero
dell’Università e della Ricerca, prevede l’erogazione di un
contributo  aggiuntivo,  previa  valutazione  comparativa,  ai
vincitori di progetti ERC. Il professor Tedeschi è vincitore,
infatti, del prestigioso finanziamento europeo ERC Advanced
Grant  2020,  con  il  progetto  dal  titolo  “Writing  on  the
Margins: Graffiti in Italy (7th-16th centuries) – Graff-IT”.
Nello specifico, il progetto ministeriale, che ha ottenuto un
finanziamento di 484.643,00 euro, si propone di estendere lo
studio dei graffiti dal Medioevo ai secoli dell’età moderna,
scegliendo come oggetto di ricerca un genere particolare di
graffiti:  quelli  realizzati  da  individui  rinchiusi  presso
carceri, sia laiche sia ecclesiastiche, e manicomi.

<Il progetto – spiega il professor Tedeschi – avrà un effetto
innovativo  e  pionieristico  sul  metodo  consolidato
dell’indagine storica: diverse prospettive si fonderanno verso
un  approccio  integrato  e  interdisciplinare  che  prende  in
considerazione  la  multiforme  complessità  dei  graffiti
(scrittura, immagine, linguaggio e aspetti materiali)>.



<Grazie  a  questo  ulteriore  finanziamento  e  al  lavoro  del
gruppo di ricerca diretto dal professor Tedeschi – dichiara il
professor  Carmine  Catenacci,  direttore  del  DiLASS  –
l’Università  Gabriele  d’Annunzio  si  segnala  come  polo  di
eccellenza nell’ambito degli studi storico-paleografici e si
candida ad ospitare il primo centro internazionale di studi
sui graffiti medievali e moderni>.

Maurizio Adezio

LA  GENEROSITÀ  CHE  GUARDA
OLTRE:  SELEX  al  fianco  di
AISLA per la BioBanca SLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Nella  Giornata  internazionale  della  solidarietà  umana  la
donazione  del  Gruppo  supera  quota  450.000,00€,  un  sogno
scientifico dove Cura diventa sinonimo di possibilità

Milano, 20 dicembre 2022. Nella Giornata internazionale della
solidarietà umana, che ogni anno, il 20 dicembre celebra il
nobile sentimento di reciproco aiuto, si stringe intorno ad
AISLA  e  alla  comunità  SLA  l’impegno  di  Selex  Gruppo
Commerciale,  secondo  gruppo  della  distribuzione  moderna
italiana. È questo il nostro racconto di Natale, un biglietto
d’auguri  che  sostiene  il  progresso  della  scienza  e  la
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collaborazione tra ricercatori per lo studio della genetica
nella malattia. Alla chiusura del 39’ anno di attività per
AISLA,  il  2022  ha  segnato  un  traguardo  importante  nel
progresso  scientifico  con  la  scoperta  del  Tofersen,  il
trattamento per i pazienti con mutazione del gene SOD1 che
rallenta il declino della capacità respiratoria e motoria.

La generosità del Gruppo di Commercio Selex si rinnova nello
spirito di squadra, per il terzo anno consecutivo, con uno
sguardo  rivolto  verso  il  prossimo  e  verso  la  Comunità.  È
grazie a Selex che è ora possibile continuare a scrivere le
pagine del progresso scientifico e della Ricerca che alimenta
la Speranza per la comunità SLA. “Lo studio della genetica ci
fa ben sperare. – afferma il Direttore della BioBanca Mario
Sabatelli, neurologo, responsabile dell’area adulti del Centro
Clinico  NeMO  Roma  e  presidente  della  Commissione  Medico
Scientifica di AISLA – Con la BioBanca stiamo producendo le
cellule staminali della cute e l’obiettivo per il 2023 è di
diventare  una  vera  e  propria  Factory  Lab,  così  da  poter
mettere a disposizione di tutti i ricercatori i dati.”

Una storia fatta di impegno. Il progetto BioBanca SLA, in
collaborazione  con  la  Fondazione  Policlinico  Universitario
Agostino Gemelli IRCCS e Biorep Gemelli Biobank nasce con il
primo finanziamento del Gruppo Selex nel 2019. L’obiettivo
della  BioBanca  Nazionale  SLA  mira  ad  una  più  completa
informazione  scientifica  sulla  malattia.  Grazie  alla
standardizzazione  della  raccolta,  il  processamento  e  lo
stoccaggio di campioni di pazienti SLA viene garantita la
qualità del materiale idoneo alla ricerca scientifica. Diventa
fondamentale quindi favorire la comunicazione e lo scambio di
dati tra i diversi gruppi di ricerca italiana e i centri
specializzati sulla SLA. Un progetto capillare su tutto il
territorio nazionale che coinvolge e supporta tutti i Centri
Clinici SLA.

Il sostegno prezioso del Gruppo è iniziato quando, con la
campagna #SelexPerLaRicerca, sono stati raccolti 301.628€ con



la vendita dei prodotti a marchio Selex. Da lì è proseguito il
percorso del Gruppo di Commercio al fianco di AISLA e della
Comunità Sla. L’investimento, destinato alla creazione della
prima BioBanca Nazionale SLA, ha coronato il sogno scientifico
con l’inaugurazione al Policlinico Gemelli di Roma, il 20
giugno 2019. Anche nel 2022 il Gruppo Selex ha scelto di
finanziare  la  Ricerca  Scientifica  sulla  SLA  destinando
ulteriori 50.000€ ad AISLA per il proseguimento del progetto
BioBanca  Nazionale  SLA  arrivando  così  ad  una  donazione
complessiva che, ad oggi, ammonta a 457.740,00€.

“Quando tre anni fa abbiamo abbracciato il progetto al fianco
della comunità SLA, abbiamo pensato a un percorso comune a
sostegno  del  progresso  della  ricerca  scientifica  e
dell’Associazione.  Un  impegno  fortemente  sentito  che
rispecchia il senso di vicinanza proprio del DNA Selex. Sin
dal primo momento la sinergia del Gruppo con Aisla e i Centri
Clinici NeMO ci ha permesso di guardare oltre, verso un futuro
dove la parola Cura sia finalmente sinonimo di possibilità” ha
affermato Maniele Tasca, Direttore Generale di Selex Gruppo
Commerciale.

Perché la BioBanca. La Sla, malattia neurodegenerativa, ha
dimostrato di essere una patologia multifattoriale e la sua
eziologia ricade sulla genetica. Diventa quindi fondamentale
lo studio di questa scienza e la disponibilità di dati clinici
e  biologici.  La  sfida  che  AISLA  introduce  prevede  il
raggiungimento,  con  il  2023,  del  match  tra  informazioni
cliniche fornite dal Registro Nazionale SLA e la storia del
DNA  che  viene  colpito  per  indagare  le  cause  ancora  poco
conosciute.  L’invito  è  proprio  quello  di  usufruire  dei
campioni biologici a disposizione i cui costi di trasporto e
di stoccaggio sono elevati.

Se la ricerca sulla SLA – che colpisce in maniera selettiva un
gruppo  di  cellule,  chiamate  motoneuroni,  comportando  la
paralisi progressiva della muscolatura scheletrica – proprio
le biobanche diventano indispensabili per avere a disposizione



materiale  biologico  e  dati  clinici  correlati.  Una  fonte
preziosa di risorse per la ricerca, da quella di base fino
alla sperimentazione di terapie e di possibili nuovi farmaci. 
Attraverso il patrimonio biologico raccolto nelle biobanche è
anche possibile studiare le cause delle malattie genetiche
rare e definire nuovi strumenti di prevenzione e diagnosi.
“Ciò  che  mi  interessava  di  più  di  questo  progetto  era
l’obiettivo  ultimo,  il  processo  di  condivisione  delle
competenze  scientifiche,  dei  campioni  biologici  e  dei
risultati  di  ricerca.  Quando  la  scienza  si  fonde  con  la
solidarietà viene meno il vuoto d’aria che noi malati di SLA
conosciamo  bene  e  si  accende  la  luce  della  Speranza  che
alimenta  le  nostre  Vite  e  quelle  dei  nostri  cari”,  ha
dichiarato il Presidente della BioBanca Paolo Annunziato.

In un periodo come quello del Natale, dove Famiglia e affetti
sono il Dono più prezioso, il nostro augurio è proprio quello
di  sfidare  il  Tempo  e  raccontare  il  successo  di  partner
prestigiosi come Selex, ricordando le parole di Harvey B.
Mackay: “Ciò che abbiamo fatto solo per noi stessi muore con
noi. Ciò che abbiamo fatto per gli altri, e per il mondo,
diventa immortale”. 

LA  SPACE  FAMILY  al  Città
Sant’Angelo Village outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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I famosi youtuber saranno a disposizione dei bambini e delle
famiglie, venerdì 23 dicembre 2022 dalle ore 16:00

Città Sant’Angelo, 20 dicembre 2022.  Il Christmas Festival
del Città Sant’Angelo Village Outlet continua a raccogliere
consensi e ampia partecipazione, diventando una meta gettonata
per bambini e adulti, per passare dei momenti di felicità e
spensieratezza.

I vari appuntamenti che hanno accompagnato le giornate e i
fine settimana hanno raccolto un grandissimo successo. Gli
ultimi  eventi  con  le  aperture  dei  nuovi  ristoranti  e  la
possibilità di incontrare le mascotte ufficiali di Bing&Flop,
hanno richiamato l’interesse di tanti bambini. Il prossimo
appuntamento in programma è fissato per venerdì 23 dicembre
2022,  dalle  ore  16:00,  nella  piazza  azzurra  del  Village
Outlet. Ad allietare il pomeriggio, ci sarà la “Space Family”.
La coppia formata da Valentino Bisegna e Sara Di Sturco vanta
l’iscrizione  di  oltre  340mila  persone  su  YouTube,  con
visualizzazioni  altissime  che  superano  il  milione.

Un  pomeriggio,  quindi,  all’insegna  del  divertimento  e  con
l’opportunità  di  conoscere  una  coppia  di  Youtuber  super
seguita da bambini e genitori. L’evento sarà presentato da
Andrea Prada. Allo stesso tempo, a partire dal 22 dicembre
fino a sabato 24 dicembre, ci sarà anche Babbo Natale nella
sua magica casetta per tante foto e selfie dalle 11:00 alle
13:00 e dalle 15:00 alle 19:00.

Il Direttore del Città Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di
Gianvincenzo, esprime soddisfazione: “Il successo che stiamo
riscuotendo,  ci  riempie  di  gioia.  Vedere  la  felicità  dei



bambini nell’incontrare i personaggi dei loro cartoni animati
preferiti è una sensazione meravigliosa. Anche l’opportunità
di  conoscere  Babbo  Natale  crea  in  loro  una  fortissima
emozione.  Siamo  contenti  di  come  prosegue  il  Christmas
Festival e il 23 dicembre, con la Space Family, attendiamo
tantissime persone. i il nostro obiettivo era  offrire un
cartellone eventi esaustivo e ci siamo riusciti”. 

PRESENTATA  LA  FESTA  dello
Sport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Si terrà al Teatro Marrucino di Chieti oggi

Chieti,  20  dicembre  2022.  Presentata  al  Foyer  del  Teatro
Marrucino  la  Festa  dello  Sport  2022,  a  cura  del  Coni  e
organizzata in sinergia con il Comune di Chieti. I dettagli
della manifestazione, che si svolgerà oggi 20 dicembre al
Teatro  Marrucino  alle  ore  17:00,  sono  stati  illustrati
dall’Assessore allo Sport Manuel Pantalone e da Massimiliano
Milozzi,  Delegato  Provinciale  Coni  Chieti.  Durante  la
conferenza sono stati annunciati alcuni dei nomi che saranno
premiati durante la manifestazione che in totale saranno circa
140.

“Abbiamo voluto fortemente ospitare la Festa dello Sport nel
nostro teatro cittadino  – spiega  l’Assessore allo Sport
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Manuel Pantalone – Sarà una Festa dello Sport straordinaria
con tantissime eccellenze che saranno premiato, ma soprattutto
si rafforzerà la fortissima cooperazione che c’è fra il Comune
di  Chieti  e  il  Coni  nella  persona  del  suo  delegato
provinciale, Massimiliano Milozzi sul nostro territorio che
risponde molto bene sia in termini di grandi eventi che stiamo
organizzando  nelle  varie  discipline  che  per  i  risultati
ottenuti dagli atleti nostri concittadini. Siamo reduci dal
grande successo al Palatricalle del Fight Clubbing, il più
importante dello sport da combattimento in Italia che ha visto
la  partecipazione  di  atleti  di  livello  nazionale  e
internazionale  lo  scorso  weekend  che  ha  avuto  un’ottima
risposta di pubblico: migliaia di persone vi hanno assistito
ed  hanno  ovviamente  portato  anche  un  indotto  economico
importante in città.  Questo dimostra il nostro impegno nel
portare eventi sportivi nella nostra città che si certifica
con  la  cooperazione  costante  con  tutti,  dalle  varie
federazioni al Coni. Il 2022 ha segnato una forte ripresa
dello  sport  a  livello  provinciale  dopo  la  pandemia,
soprattutto sono ripresi ad arrivare i risultati che sono una
tradizione da sempre: noi stiamo cercando di favorirli il più
possibile  con  la  totale  disponibilità  degli  impianti  e
soprattutto  con  questa  cooperazione  che  sta  dando  ottimi
frutti. Già abbiamo avuto il precedente con il Galà dello
Sport allo Scalo lo scorso settembre nel corso degli Eventi
Scalini. Faremo ovviamente ulteriori iniziative in un prossimo
futuro”.

“È  un  grande  onore  organizzare  la  Festa  dello  Sport
provinciale di Chieti – afferma il Delegato Provinciale Coni
Chieti Massimiliano Milozzi – in una location prestigiosa come
il Teatro Marrucino. Per questo un ringraziamento particolare
va al Comune di Chieti ed in particolare all’Assessore Manuel
Pantalone che è sempre sensibile alle nostre richieste e al
mondo  sportivo.  Quest’anno  saranno  assegnati  dei  premi
speciali  e  le  onorificenze  assegnate  dal  Coni  Nazionale
(Stelle al Merito Sportivo d’oro, d’argento e di bronzo del



Coni. Fra i nomi risaltano Gianluca Colonnello, ex giocatore
di Serie A ed attuale Head Coach della Juventus Academy di Abu
Dhabi e Anastasia Grimalska, tennista del Circuito WTA. Sarà
bellissimo premiare gli oltre 140 atleti, società e dirigenti
che  si  sono  contraddistinti  in  questa  annata  sportiva  a
livello  nazionale,  europeo  ed  anche  mondiale  nelle  varie
discipline  sportive.  I  premiati  sono  stati  selezionati  e
indicati direttamente dai presidenti delle varie federazioni
sportive e noi ci siamo attenuti a queste nel pieno rispetto
delle regole. Sarà un piacere vedere sfilare tutti questi
atleti  sul  palco  del  Teatro  Marrucino.  Sarà  assegnato  un
riconoscimento anche ai ragazzi delle scuole per i risultati
ottenuti  nelle  fasi  finali  nazionali  dei  Campionati
Studenteschi.  Buona  Festa  dello  Sport  a  tutti!”

ESERCITAZIONE al Porto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Testate le misure antincendio e antiterrorismo

Ortona,  20  dicembre  2022.  Una  simulazione  di  incendio
divampato in banchina mentre un’unità da diporto effettuava il
rifornimento  di  carburante:  sono  scattate  così,  nella
mattinata  odierna,  le  misure  per  fronteggiare  l’emergenza
antincendio nel porto di Ortona.

L’esercitazione,  coordinata  dalla  sala  operativa  della
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Capitaneria di porto di Ortona, ha visto protagonisti i Vigili
del Fuoco del Comando Provinciale di Chieti, immediatamente
sopraggiunti  con  la  squadra  di  pronto  intervento  per
l’estinzione  dell’incendio,  unitamente  ai  servizi  tecnico
nautici,  per  supporto  alle  attività  antincendio  e  lo
spostamento dell’unità interessata. Lo scenario così delineato
ha costituito impulso per verificare, altresì, le procedure
afferenti  alla  security  dell’adiacente  impianto  portuale,
dedicato occasionalmente alla sosta delle unità da passeggeri.

Tale esercitazione, svolta in modalità seminario con le figure
chiave dell’organizzazione e con il coinvolgimento delle forze
di polizia, ha costituito un prezioso momento di confronto e
di implementazione della pianificazione vigente.

L’addestramento e la sinergia fra gli operatori delle diverse
istituzioni coinvolte è fondamentale quando è in gioco la
sicurezza, tanto più in una infrastruttura strategica come un
porto. Per questo il Comandante della Capitaneria di Porto
ringrazia tutti gli intervenuti, in particolar modo il Comando
Provinciale dei Vigili del Fuoco, istituzione sempre attenta e
sensibile al concetto di sicurezza.

LA  GIORNATA  DELLA
BIODIVERSITÀ 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/12/19/la-giornata-della-biodiversita-2022/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/12/19/la-giornata-della-biodiversita-2022/


Campus di Chieti – Aula G. Bettoni – 21 dicembre 2022 – ore
10:00

Chieti, 19 dicembre 2022. All’Università degli Studi “Gabriele
d’Annunzio”  di  Chieti-Pescara  torna  il  tradizionale
appuntamento con la “Giornata delle Biodiversità”, un evento
ormai consolidato che il “Giardino dei Semplici” dell’Ateneo
propone  in  prossimità  della  sospensione  didattica  per  le
Festività. Anche quest’anno si parlerà di filiere botaniche
per valorizzare quelle realtà locali che, a partire dalle
piante,  offrono  alcune  delle  eccellenze  dell’agroalimentare
regionale. “Agricoltura, benessere e sostenibilità” è il tema
scelto per l’edizione 2022 che valorizza anche il consolidato
partenariato con Coldiretti in molteplici attività divulgative
e  di  sensibilizzazione  al  corretto  stile  di  vita  ed  alla
consapevolezza  della  qualità  dei  prodotti  alimentari.
Mercoledì  21  dicembre,  alle  ore  10:00,  presso  l’aula  “G.
Bettoni”  del  Dipartimento  di  Farmacia,  interverrà  la
responsabile regionale di “Coldiretti Donne Impresa Abruzzo”,
dott.ssa  Antonella  di  Tonno,  che  terrà  un  seminario
interattivo dal titolo “Dalla pianta al calice: sostenibilità
e qualità nella filiera vitivinicola”. Selezione varietale,
piramide  di  qualità,  certificazioni  di  sostenibilità  e
formazione del consumatore sono alcune delle tematiche che
saranno proposte anche con approfondimenti in diretta con i
laboratori  di  controllo  qualità  dell’Azienda  vinicola
“Talamonti” di Loreto Aprutino e con un preliminare approccio
all’analisi  sensoriale  come  strumento  chiave  per
l’acquisizione delle competenze per una scelta consapevole del
consumatore.  L’evento  è  patrocinato  dalla  Società  Botanica
Italiana.

<L’iniziativa  –  spiega  il  professor  Luigi  Menghini,
responsabile dell’Orto botanico Giardino dei Semplici della
“d’Annunzio” – completa un ricco programma di attività portato
avanti in sinergia con Coldiretti per valorizzare e promuovere
tematiche  legate  alla  qualità  ambientale,  al  rapporto  tra



l’uomo  e  le  piante,  alle  filiere  agricole  locali  ed  alla
qualità degli ingredienti alimentari nonché all’acquisizione
di una consapevolezza dello stile di vita come primo e più
importante  strategia  per  la  cura  e  conservazione  del
benessere. Anche in questa occasione – precisa il professor
Menghini  –  sarà  valorizzata  l’interazione  con  le  realtà
produttive  del  territorio  e,  grazie  alla  preziosa
disponibilità  della  dottoressa  Antonella  di  Tonno,
Responsabile di Coldiretti Donne Impresa Abruzzo, racconteremo
la filiera vitivinicola evidenziando le variabili critiche per
la  costruzione  della  qualità  del  prodotto  finale,  le
professionalità  coinvolte  per  la  strutturazione  dell’intero
processo  e  le  possibili  strategie  per  l’educazione  del
consumatore>

Maurizio Adezio

IL VIRTUOSISMO DI LAKATOS e
del suo ensemble
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Accende il concerto di Natale dei Solisti Aquilani

L’Aquila, 19 dicembre 2022. L’ultimo appuntamento dell’anno
per  I  Solisti  Aquilani  è  con  il  concerto  di  Natale.
L’atmosfera festiva sarà allietata dal virtuosismo e dalla
verve del violinista Roby Lakatos e del suo ensemble che si
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uniranno ai nostri musicisti. Domani, martedì 20 dicembre,
alle  18,  nell’auditorium  del  Parco  all’Aquila,  dunque,
appuntamento  con  la  stagione  Musica  per  la  città
dell’orchestra  da  camera  che  si  avvale  della  direzione
artistica di Maurizio Cocciolito. 

Il violinista Roby Lakatos, virtuoso geniale, è un musicista
di straordinaria versatilità stilistica.   Egualmente a suo
agio nella musica classica così come nel jazz e nella musica
folkloristica  ungherese,  l’artista  sfugge  a  qualsiasi
classificazione. Viene definito di volta in volta violinista
tzigano,  violinista  del  diavolo,  strepitoso  virtuoso,  mago
dell’improvvisazione  jazz,  compositore  e  arrangiatore.   
Lakatos  rappresenta  quel  genere  di  musicista  completo,
rarissimo ai giorni nostri, la cui forza interpretativa deriva
in primo luogo dalla sua fervida attività di improvvisatore e
compositore.

Nato  nel  1965,  fa  parte  di  una  famiglia  di  musicisti
discendenti da Janos Bihari, il re dei violinisti tzigani, è
stato  un  bambino  prodigio  debuttando  a  nove  anni.  Ha
perfezionato il suo talento al conservatorio di Budapest, ha
collaborato con Vadim Repin e Stéphane Grappelli e il suo
stile è stato particolarmente ammirato da Yehudi Menuhin.

Il  pubblico,  all’Aquila,  avrà  modo  di  confrontare  il
repertorio classico con la ricchissima tradizione culturale
magiara. 

Martedì 20 dicembre ore 18

I Solisti Aquilani

Roby Lakatos Ensemble

Brani  di  Roby  Lakatos,  Nikolaj  Andreevič  Rimsky-Korsakov,
Astor Piazzolla, Jănos Ivŏ Csampai, Darius Blasband, Jerry
Bock,  George  Boulanger,  Vladimir  Cosma,  Vittorio  Monti,
Johannes Brahms.



UNA  SCATOLA  DI  SOLIDARIETÀ
con il progetto L’altro e Noi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Domani la consegna alle Avis dei prodotti anti Covid e farmaci
da banco destinati a famiglie disagiate e fragili over 65

Casoli. 19 dicembre 2022. Domani, alle ore 10:30, a Palazzo
Tilli, l’Associazione Articolo 3 Odv di Pescara consegnerà
alle Avis comunali di Casoli, Gessopalena, Torricella Peligna
le “Scatole di solidarietà” contenenti prodotti anti Covid
(mascherine,  disinfettanti,  salviette,  gel  per  le  mani)  e
farmaci da banco. L’ iniziativa è una delle attività previste
dal progetto sociale “L’altro e noi – Tra memoria, presente e
futuro”, che “Articolo 3” (capofila) sta attuando grazie al
finanziamento  stanziato  dal  Ministero  del  Lavoro  e  delle
Politiche  sociali  e  dalla  Regione  Abruzzo  nell’ambito  del
bando destinato al Terzo Settore.

Nei prossimi giorni le 40 scatole della solidarietà saranno
consegnate gratuitamente dalle Avis a famiglie in situazioni
di disagio e over 65 fragili. I pacchi sono stati decorati con
scritte e simboli realizzati dagli studenti degli istituti
scolastici “De Petra” e “Algeri Marino”, che hanno partecipato
a  una  serie  di  incontri  sulla  cultura  del  volontariato
promossi nell’ambito del progetto.
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Alla cerimonia di domani saranno presenti Antonella Allegrino,
presidente dell’associazione “Articolo 3” Odv, Antonio Salino,
Pier Luigi Lannutti e Giovanni Di Falco, presidenti delle Avis
di Casoli, Gessopalena e Torricella Peligna, e volontari.

Il progetto “L’altro e noi” punta a promuovere la cultura del
volontariato e della cittadinanza attiva, in particolare tra i
minori,  a  contrastare  le  solitudini  involontarie  nella
popolazione  anziana  attraverso  azioni  di  coinvolgimento
partecipato e, infine, a sviluppare e rafforzare il rapporto
intergenerazionale tra le due fasce di età per la trasmissione
dei saperi.

Il progetto è stato ideato ed è coordinato dall’Associazione
“Articolo 3” Odv di Pescara (capofila) che ha come partner le
Avis  di  Casoli,  Gessopalena  e  Torricella  Peligna  e  come
collaboratori  i  tre  Comuni  e  gli  istituti  scolastici  “De
Petra” e “Algeri Marino” di Casoli.

È  finanziato  dal  Ministero  del  Lavoro  e  delle  Politiche
sociali e dalla Regione Abruzzo; attuazione artt. 72 e 73 del
Codice  del  Terzo  settore  –  Sostegno  allo  svolgimento  di
attività di interesse generale da parte di Organizzazioni di
Volontariato, Associazioni di Promozione Sociale e Fondazioni
del Terzo settore. Accordo di programma tra Ministero del
Lavoro e delle Politiche Sociali e la Regione Abruzzo. D.M. n.
9/2021 Risorse Accordo di programma Anno 2021. Determina di
approvazione  dell’Avviso  Pubblico  DPG022/54  DEL  28.04.2022.
Determina di approvazione esiti DPG022/123 del 15/09/2022.

IL VIAGGIO de I Matti di Dio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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Appuntamento a San Salvo

San Salvo, 19 dicembre 2022. Nuovo appuntamento con il gruppo
di amici che, come da tradizione, gira l’Italia per raccontare
la storia di un uomo di origine vestina, Oreste De Amicis: si
ritroveranno  a  San  Salvo  (Ch)  “I  Matti  di  Dio”  (Uao
Spettacoli), mercoledì 21 dicembre alle ore 21.00 presso la
Sala Teatro del Centro Culturale “Aldo Moro”. Grazie alla
Città di San Salvo, la comunità potrà conoscere la vera storia
de “Il Messia d’Abruzzo”.

A  vestire  i  panni  del  capocomico  Domenico,  sarà  l’attore
abruzzese  Federico  Perrotta  affiancato  da  tre  compagni  di
scena che invece interpretano vari personaggi che hanno avuto
a  che  fare  con  lui:  Andrea  D’Andreagiovanni,  Massimiliano
Elia, Giacomo Rasetti che irrompono sul palco, come un’Armata
Brancaleone, accompagnati da musiche dal vivo e da canzoni del
repertorio  abruzzese  arrangiate  in  chiave  moderna,
coreografate  ed  interpretate  dai  quattro.

“I Matti di Dio, ovvero la vera storia del ‘Messia d’Abruzzo’
– così ne spiega l’origine Perrotta – nasce da un’intuizione
di  Ariele  Vincenti,  storico  collaboratore  di  Simone
Cristicchi, che guardandomi in uno spettacolo che ho fatto
tempo fa, mi associò lasciandomi senza parole, alla figura del
‘Messia d’Abruzzo’, e mi raccontò di una storia che a molti,
compreso al sottoscritto, è sconosciuta”.

“Si tratta di un frate poi diventato prete del comune di
Cappelle sul Tavo, che si è autoproclamato ‘Messia d’Abruzzo’-
prosegue l’artista; – dietro queste nuove Crociate abruzzesi
dal tono assolutamente ironico e divertente, come è nello



stile di ciò che realizzo sempre, c’è la voglia di lanciare un
messaggio forte ossia non perdere mai di vista il lume della
ragione:  quando  si  diventa  a  furor  di  popolo  un  capo
spirituale il rischio di peccare di presunzione è veramente
molto forte”.

“È un monito? – conclude Perrotta. – Non credo! Ma un voler
porre l’attenzione su qual è il limite tra il genio e la
follia”.

Scritto  e  diretto  da  Ariele  Vincenti,  si  tratta  di  uno
spettacolo che mostra un pezzo d’Abruzzo mai perso che torna a
vivere; questa è storia vera che viene spolverata e tramandata
grazie  anche  ad  una  comicità  senza  tempo:  “durante  delle
ricerche  che  stavo  facendo  tra  le  montagne  e  i  paesini
dell’Abruzzo ho trovato la storia di Oreste De Amicis. La
prima cosa che mi ha colpito è il suo stare sempre dalla parte
degli  ultimi,  dargli  voce  e  dignità  pagando  lui  in  prima
persona” – spiega Ariele Vincenti.

“Nel suo caso – prosegue – sono i contadini di allora alle
prese con le ingerenze dei potenti e di una parte del clero,
non sempre disposti a difenderli e tutelarli. Dall’altro lato
c’è il discorso spirituale intrapreso dal Messia d’Abruzzo che
ritengo sia attuale oggi più che mai. In una società priva di
valori e di punti di riferimento il concetto di spirito e di
recupero delle piccole cose può aiutarci a costruire la nostra
casa  comune  distaccandoci  dall’egoismo  individuale  che  ci
allontana gli uni con gli altri. Era un sognatore Oreste De
Amicis. Sognava una società migliore basata sull’uguaglianza
sociale e sul rispetto delle persone come fondamento del suo
credo. Anche se a volte si rendeva protagonista di situazioni
grottesche e al limite del paradossale, la sua vita merita di
essere divulgata, perché questa è una delle tante storie che
se non te le raccontano, non le sai. E Federico Perrotta
grazie alla sua sensibilità e al suo carisma è l’interprete
ideale che racchiude i canoni di una recitazione moderna con
la tradizione popolare musicale ed ironica”.



IL ROMANZO PIÙ MISTERIOSO mai
pubblicato  dalla  Masciulli
Edizioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

Tanto  misterioso  che  non  se  ne  conosce  ancora  l’autore  o
l’autrice

Mercoledì 21 dicembre alle 17.00 all’Aurum

Pescara,  19  dicembre  2022.  Ricordiamo  che  il  manoscritto
anonimo è stato lasciato davanti alla sede della casa editrice
il primo Agosto 2022 e dopo un paio di mesi di ricerche sul
web e appelli vari nessuno ne ha reclamato la paternità tanto
che l’editore Alessio Masciulli, constata la bellezza alla
magia contenute nella storia lo ha dato alle stampe congelando
i diritti per un anno e qualora l’autore non dovesse mai
venire  allo  scoperto,  gli  stessi  saranno  devoluti  in
beneficenza.

“Un  libro  tanto  misterioso  quanto  magico”  ci  racconta
l’editore, “una storia senza tempo che arriva al cuore del
lettore e lo fa riflettere sul tenere vivo l’entusiasmo e la
scintilla della fantasia. Una serie di misteri accade in una
casa editrice chiamata Piccoli Sogni dove una notte d’autunno
arriva  un  manoscritto  anonimo  lasciato  di  nascosto  da  un
ragazzino di 12 anni che sconvolge e travolge tutto portando
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mistero, amore, suspence e tanto altro.

Lo abbiamo intitolato All’ombra della neve perché una scena
particolare  che  stravolge  poi  la  trama,  avviene  proprio
durante una romantica nevicata osservata da una finestra. Un
libro da leggere per Natale ma non solo, un libro utile a chi
è stato deluso dalla vita e ha voglia di rimettersi in gioco,
un libro per sognare un po’ in un momento storico dove ci
hanno praticamente azzerato ogni emozione. Scrivere un libro e
voler restare anonimo al giorno d’oggi è la più bella magia
che  si  possa  fare  e  già  per  questo  merita  di  essere
letto.”     

Alessio Masciulli

PROGETTO  SYNTAGMA  suona  le
Goldberg
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022

I Concerti nel Parco 2022

Santo  Stefano  di  Sessanio,  1  9  dicembre  2022.  Giovedì  22
dicembre  2022  alle  ore  17.30,  Progetto  Syntagma,  nella
formazione in trio, presenta una straordinaria versione delle
“Variazioni Goldberg” di J. S. Bach nella suggestiva cornice
del borgo di Santo Stefano di Sessanio presso l’Opificio di
via sotto gli Archi. Il concerto, inserito nella stagione
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concertistica 2022 “I Concerti nel Parco”, vedrà protagonisti
Gabriele Pro violino Paolo Capanna viola e Filippo Di Domenico
violoncello  componenti  dell’  associazione  musicale  Progetto
Syntagma.

L’associazione, sin dalla fondazione, si propone di offrire ad
un pubblico quanto più vario ed eterogeneo, nei più svariati e
differenti contesti di fruizione, una proposta culturale di
alto livello, basandosi sulle energie e sull’entusiasmo di
giovani professionisti, che spazia dal repertorio cameristico
a quello orchestrale, dal classicismo viennese alle ultime
tendenze  della  musica  contemporanea.  L’orchestra  vanta
collaborazioni con artisti di chiara fama internazionale, tra
i quali: Enrico Onofri, Alessandro Quarta, Jacopo Sipari di
Pescasseroli, Carlotta Colombo, Gaetano Russo, Ahmed El Saedi.
L’ensemble si è esibito per il Festival Internazionale di
Mezza  Estate  di  Tagliacozzo,  la  stagione  concertistica
dell’Oratorio del Gonfalone, il Sacrum Festival, i Concerti
nel Parco. Il concerto è realizzato in collaborazione con Pro
Loco di Santo Stefano di Sessanio e Sextantio Albergo Diffuso.

INGRESSO € 10 intero – € 5 ridotto per under 26, over 65,
residenti. Per info e prenotazioni: www.iconcertinelparco.it
cell. 349 8329332

PER I 70 ANNI DELL’UNCEM Adoc
Abruzzo all’evento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Dicembre 2022
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Al centro del dibattito i temi legati alle aree interne, aree
interne montane e sostenibilità. La presidente Adoc Abruzzo
Monica  Di  Cola:  “È  stata  un’occasione  straordinaria  di
ascolto”

Tagliacozzo, 19 dicembre 2022.  L’associazione dei consumatori
Adoc Abruzzo ha partecipato all’evento che si è tenuto nei
giorni  scorsi  a  Tagliacozzo,  nella  splendida  cornice  del
teatro Talia, per festeggiare i 70 anni dell’Uncem (Unione
nazionale comuni comunità ed enti montani). Al centro del
dibattito  i  temi  legati  alle  aree  interne,  aree  interne
montane e sostenibilità.

Non poteva mancare l’Adoc Abruzzo a questo intenso momento di
riflessione, avendo fatto dei temi trattati il file rouge
della  propria  assemblea  congressuale,  che  si  è  tenuta  a
settembre scorso a Sante Marie. Assemblea che ha visto il il
patrocinio del comune di Sante Marie, guidato dal sindaco
Lorenzo  Berardinetti,   che  è  anche  presidente  dell’Uncem
Abruzzo.

Proprio in quella occasione la presidente di Adoc Abruzzo
Monica  Di  Cola  aveva  raccolto  alcune  delle  sfide  dettate
dell’agenda  2030,  denunciando  la  necessità  di  una  roadmap
specifica per le aree interne montane,  per colmare divari e
sostenere le fragilità specifiche dei luoghi e delle persone
che vivono in queste zone.

“L’evento dell’Uncem è  stata un ‘occasione straordinaria di
ascolto – racconta Monica Di Cola, presidente Adoc Abruzzo -. 
Abbiamo sentito posizioni  comuni  tra i rappresentanti di
diverse realtà e vocazioni , ma che coralmente riconoscono la



stessa  necessità  che  potrà  essere  una  straordinaria
opportunità  di  sviluppo  per  l’intera  regione”.

Durante l’incontro si è posta l’attenzione sulla necessità di
ripartire  dall’utilizzo  sensato  delle  risorse,  quali  Pnrr,
fondi  strutturali  2021/27  e   fondi  diretti,  e  sulla
progettualità prospettica. Necessarie per tutte quelle azioni
finalizzate alla tutela del bene comune. Poiché infrastrutture
materiali ed immateriali sono indispensabili per colmare i
divari. 

“Vivere in montagna è  faticoso ed anche costoso – spiega la
presidente Adoc Abruzzo -. Da qui la proposta di una legge
regionale per l’abbattimento dei costi delle energie, alla
quale dobbiamo aggiungere quella della defiscalizzazione dei
prodotti  per  gli  abitanti  di  queste  aree  per  ora  più
svantaggiate”. “E poi – aggiunge – bisogna creare opportunità
di lavoro e condizioni per attrarre gli abitanti, creando
sviluppo ed indipendenza economica”.

“Con questo fermento di idee e di buoni propositi – conclude
Monica Di Cola –  Adoc Abruzzo augura buone feste  a tutte e
tutti gli abruzzesi, invitando ad un consumo consapevole e
sostenibile:  regaliamo  quella  stretta  di  mano  e
quell’abbraccio  alle  persone  sole  ,  non  lasciamo  indietro
nessuno”.


